
Subject: Wie ist das bei euch, reichen ca. 0,6 mg Fin?
Posted by Franc on Thu, 25 Sep 2008 16:22:18 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Hallo!

Ich nehme schon seit ca. 2 Jahren Proscar und auch Generika geviertelt, also man kommt so auf
etwas über 1 mg. 

Ich probiere jetzt seit etwa einen Monat bloß die Hälfte, also nur etwa 0,6 mg zu nehmen, und
bin nicht sicher ob das eine Gute Idee ist, obwohl ja von manchen berichtet wird, dass, sogar 0,3
mg und weniger den selben Effekt haben, aber eben nur subjektiv von Verbrauchern, vom
Hersteller hab ich dazu noch nie etwas dazu gelesen.

Der Hersteller hat ja alles klinisch erprobt, und nicht aus Jux 1 mg als Dosis angegeben.

Was meint ihr dazu und wie ist denn das bei euch, bei denen die eben schon länger weniger als
1 mg nehmen, hat es eine Veränderung dadurch gegeben, bzw. kennt jemand eine klinische
Studie wonach auch weniger, z.B. 0,6 mg oder gar weniger Finasterid den selben Effekt haben?

Vielen Dank, und einen schönen Gruß,

                                 Roman.
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